LA FRENSA GRAFICA, Sabado 23 Junio. 1984



PIDE AYUDA. Tokio, junio 22 (UPI). Alexei Semyonov, hijastro del físico disidente soviético, Andrei Sakharov, v su esposa Liza, se retiran de la embajada soviética en Tokio, donde hoy acudieron a pedir ayuda para su padrastro. Semyonov llegó ayer a Japón.

El Papa pide lucha contra alcoholismo

Ciudad del Vaticano, Junio 22 (AP). El Papa Juan Pablo II describió el alcoholismo como una de las peores plagas de la sociedad moderna e instó a realizar un esfuerzo internacional para hacer frente al sufrimiento indescriptible y la angustia" que cau-

"El deterioro físico, que en ocasiones conduce a la muerte, la desorientación

sicológica y los problemas espirituales son consecuencias concretas del alcoholismo", declaró el Papa en una audiencia concedida hoy a un grupo de asistentes a una conferencia internacional sobre el tema.

El Papa dijo que la bebida "afecta profundamente a la persona humana" dijo que la comunidad debe demostrar "mayor solida--Pasa a la página 54-

Terroristas envían armas a arzobispo

Milán, junio 22 (AP). En un aparente acto de rendición, terroristas de izquierda dejaron tres bolas conteniendo armas de diferente calibre y bombas en la oficina del arzobispo de esta ciudad, informó la policia

Las bolsas, que fueron dejadas en la oficina personal del cardenal Carlo María Martini el 13 de junio pasado, contenían dos a-metralladoras Kalashikov de fabricación soviética, tres pistolas, un rifle auto-mático, varias granadas de mano, municiones y una bazuca, agrega el informe. La policía dijo que las ar-

mas probablemente formen parte del arsenal de los grupos terroristas primera línea y el grupo de

-Pasa a la página 21-

A. L. necesita más facilidades de pago

Cartagena Colombia iunio 22 (UPI). América La-tina aseguró hoy que "no está en bancarrota" ni en estado de insolvencia, pero advirtió a sus acreedores que necesita extensión de plazos, reducción de inte-reses, limites a sus egresos de capital y aumento de sus ingresos comerciales para poder cancelar su voluminosa deuda externa de

350,000 millones de dólares.

Los planteamientos y fórmulas para el pago de la deuda externa hemisféri-ca, fueron acordados aquí por los ministros de Relaciones Exteriores y Ha-cienda de Argentina, Bra-sil, México, Venezuela, Colombia, Chile, Ecuador, Perú, República Dominicana, Uruguay y Bolivia

-Pasa a la página 40-

Breves Internacionales

Chernenko rechaza pedido Mitterrand

Moscú, Junio 22 (UPI). El presidente de la Unión Soviética, Konstantin Chernenko rechazó un pedido francés de información sobre el paradero del disidente Andrei Sakharov y dijo al presidente de Francia, Francois Mitterrand que no era un asunto de su incumbencia.

Miterrand, el primer jefe de Estado occidental que visita a Chernenko desde el funeral del presidente Yuri Andropov en Febrero, solicitó a los soviéticos que le dieran más noticias sobre Sahharov quien habría iniciado una huelga de hambre el 2 de Mayo y no ha sido visto en público desde entonce

Mínima alza de preciosen E.U.A.

Washington, Junio 22 (UPI). En Mayo los precios al consumidor en E.U.A., aumentaron apenas dos décimas

-Pasa a la página 19-

Oposición denuncia campaña sandinista

Managua, Junio 22 (UPI). La oposición nicaraguense denunció hoy que el gobierno sandinista está desarrodenunció hoy que el gobierno sandinista esta desarro-llando una campaña para minar y debilitar las organiza-ciones democráticas y disidentes en un intento por obligarlas a abandonar su lucha cívica.

El presidente de la Coordinadora Democrática, Luis

El presidente de la Coordinadora Democratica, Luis Rivas Leiva, afirmó que hay una campaña en marcha para "minar" y debilitar a todas las organizaciones democráticas e instituciones disidentes, con el objetivo democraticas e instituciones disidentes, con el objetivo de que exhaustas renuncien a la lucha por los valores democráticos o desesperados abandonen la vía cívica".

La coordinadora, que agrupa a los Partidos Social Cristiano, Social Demócrata, Liberal Constitucionalista y Conservador Demócrata, así como dos centrales obreras independientes y el consejo superior de la empresa privada, ha demandado al gobierno un diálogo nacional para resolver la crisis que vive el país.



DISTINCIONES. Lima, junio 22 (UPI). Los toreros Miguel Espinoza (centro), de México, y los españoles José Manzanares y Pedro Gutiérrez, "Niño de la Capea", sostienen en sus manos las medallas conmemorativas del sesquicentenario de la Sociedad de Beneficencia de Lima. Reciben las distinciones por haber participado en una corrida de toros organizada por dicha sociedad oposición ha manifestado que no inscribirá candidatos en las elecciones generales del 4 de Noviembre.

las elecciones generales del 4 de Noviembre. Rivas Leiva indicó que la dirigencia de la coordinado-ra mantiene su decisión de "permanecer en el país con todos sus dirigentes y militantes a fin de expresar en forma permanente la tesis de resolver el problema de

-Pasa a la página 45-

Bolivia: procesarán a 6 jefes militares

La Paz, junio 22 (UPI). Seis jefes militares, que oficialmente no fueron identificados, serán sometidos a proceso por "actos de indisciplina", anunció hoy el comandante del Ejército de Bolivia, general Simón Sejas.

El procesamiento de los jefes militares tiene como propósito "dar con los au-tores, instigadores y encubridores", de quienes exigieron su relevo, dijo Se-

Versiones periodísticas atribuyeron un pronunciamiento en ese sentido a los oficiales de la Escuela de Comando y Estado Mayor. con sede en la ciudad de Cochabamba.

Los presuntos implica-dos habrían formulado varios cargos contra Sejas. unos de orden institucional y otros de índole política.

El comandante de la Es-

cuela de Aplicación de Armas, coronel Edwin Peredo, con sede igualmente en Cochabamba, negó hoy que su instituto se hubiera plegado al planteamiento re-ferido, desvirtuando así versiones periodísticas en ese sentido.

Un pronunciamiento de tal naturaleza "está tipifi-cado como motin militar" y tiene sanciones, declaró, a su vez, el general Victor Vargas, comandante de la VII División de Ejército, con asiento en Cochabam-

Indico Vargas que la guarnición de Cochabamba no está comprometida en el mismo, al aclarar que su autoridad se limita a las unidades militares de esa jurisdicción y no a los institutos, como es el caso de la Escuela de Comando y Estado Mayor de la Escuela

-Pasa a la página 54-

Muere coestrella de "Flashdance"

Los Angeles, Junio 22 (UPI). La actriz Sunny Johnson, que fue la amiga de Jennifer Beals que practicaba patinaje artístico en la película "Flashdance" murió después de sufrir una hemorragia cerebral, se reveló anoche.

Tenía 30 años de edad.

El agente de Johnson dijo que la actriz sufrió el derrame el lunes en la noche y fue encontrada in-

-Pasa a la página 19-

Grave daño causan ratones: Australia

Sydney, Junio 22 (UPI) Millones de ratones están causando daños graves en cosechas, granjas, silos y maquinarias en el distrito nordoriental de New South Wales, informaron las autoridades de Australia.

La plaga de roedores podría empeorar al llegar la primavera si los ratones no contraen neumonía y mue-

-Pasa a la página 54-

Alza en la Bolsa

Nueva York, 22 Junio (UPI). La Bolsa de Valores cerró hoy su mejor semana en tres meses con una pequeña ganancia, a pesar de las preocupaciones de los inversionistas sobre las altas tasas de interés

Las acciones de las compañías telefónicas regionales estuvieron envueltas en transacciones cuantiosas en bloque en una sesión que vio a muchos inversionistas institucionales ajustarse a sus portafolios para el

-Pasa a la página 54-

Aumenta el gasto militar mundial

mundo invirtió el año pasado 800 mil millones de dólares en gastos militares lo que representa un aumento de un 3.3 por ciento anual para el período 1979-83, se-gún un informe del Instituto Internacional de Investigación para la Paz (SIPRI), con sede en Estocolmo, que se distribuyó hoy aquí.

Sin embargo, el crecimiento del volu-men del comercio de armamentos virtualmente se ha paralizado. Esto no es resultado de una distensión internacional o de decisiones políticas, señala el informe, sino que se debe a los graves problemas económicos mundiales, particularmente en los países del Tercer Mundo.

El acelerado aumento en los gastos en armamentos se debió a la intensificación de los programas militares en los Estados Unidos, dice el informe. Sin la activa participación de este país, el total mundial de los gastos militares hubiera cre-

-Pasa a la página 19-



EN HUELGA. Lima, junio 22 (UPI). Trabajadores de la construcción marchan por las principales calles de esta capital, tras declararse en huelga por

tiempo indefinido, en demanda de mayores salarios. Posteriormente, la Policía disolvió la manifestación usando cañones de agua, informando que hubo nume-